

## PRESSEINFORMATION

### WEFRA PR mit Doppelspitze

### Dr. Stephan Kühne baut Rx-Kommunikation aus

*Neu-Isenburg, 02.06.2017 – Ab sofort zeichnet Dr. Stephan Kühne verantwortlich für das Rx-Geschäft der auf Gesundheitskommunikation spezialisierten Agentur WEFRA PR. Der promovierte Naturwissenschaftler kommt von der Netzwerkagentur FleishmanHillard, wo er knapp zehn Jahre lang als Leiter des Healthcare-Teams die Gesundheitskommunikation auf- und ausgebaut hat. Silke Schrader, seit 2007 in der Geschäftsleitung der WEFRA PR, verantwortet von nun an den gesamten Bereich der OTC-Kommunikation.*

„Mit dieser neuen Führungsstruktur verfolgen wir den konsequenten Ausbau unseres Gesamtspektrums im Rahmen unserer Wachstumsstrategie der WEFRA PR. Wir freuen uns, mit Dr. Stephan Kühne einen ausgewiesenen Experten für die strategische Kommunikation zu verschreibungspflichtigen Präparaten gewonnen zu haben“, sagt Matthias Haack, geschäftsführender Gesellschafter der WEFRA Werbeagentur Frankfurt®. Kühne ist seit mehr als 20 Jahren auf Agenturseite für nationale und internationale Unternehmen aus den Bereichen Pharma, Generika, Medizintechnik und Gesundheitservices tätig und hat u.a. langjährige Erfahrungen in den medizinischen Fachgebieten Onkologie, Kardiologie und Gastroenterologie. Einer der zentralen Gründe für seinen Wechsel zur WEFRA PR, so Kühne, sei die einzigartige Gelegenheit, die verschiedenen Kommunikationsdisziplinen und -kanäle in der Gesundheitskommunikation zum Nutzen der Kunden und ihrer Produkte über die neun verschiedenen Spezialagenturen der WEFRA Gruppe systematisch und miteinander zu verknüpfen.

In Sachen Gesundheitskommunikation engagiert sich Kühne in der Deutschen Public Relations Gesellschaft (DPRG). Im April dieses Jahres wurde er zum Sprecher des Arbeitskreises Gesundheitskommunikation gewählt.

### Über die WEFRA Werbeagentur Frankfurt®

Ganzheitliche strategische Healthcare-Kommunikation aus einer Hand – das ist die Philosophie der WEFRA Werbeagentur Frankfurt®. Neun spezialisierte Agenturen, unter einem Dach vereint, sind der Garant für eine nachhaltige Umsetzung. Rund 120

Kommunikationsspezialisten in den Tochtergesellschaften WEFRA Media, WEFRA Mediaplus, WEFRA Mediaplus 2, HEAL [Germany], WEFRA Classic, WEFRA PR, WEFRA Digital, WEFRA Publishing und WEFRA Consult stehen für eine „Kommunikation, die Werte schafft“.



Neue Doppelspitze bei WEFRA PR: Silke Schrader (OTC) und Dr. Stephan Kühne (Rx)

**Pressekontakt:**

Silke Schrader  
Geschäftsleitung  
WEFRA PR Gesellschaft für Public Relations mbH  
Tel. +49 (0)69 / 695008-18  
Fax +49 (0)69 / 695008-71  
[www.wefra.de](http://www.wefra.de)  
[ssr@wefra.de](mailto:ssr@wefra.de)  
Mitteldicker Weg 1 - WEFRA Haus  
63263 Neu-Isenburg - OT Zeppelinheim